

Le nouveau bureau de poste inauguré

Par **Le Républicain Lorrain** – 16 juil. 2022



Dès son accueil par l'équipe locale, le client est orienté vers le service attendu.

Marc Parillaud, directeur régional de La Poste, a inauguré un tout nouveau bureau de poste au 7, boulevard de la Division-Leclerc en présence de nombreux invités, d'élus, dont Pierre Tacconi, maire de la commune, et Mickael Weber, président de la Commission départementale de présence postale territoriale, et de représentants d'association.

C'est grâce à la proposition du maire que ce local a été choisi. Et 360 000 € d'investissements plus tard, les Guénangeois et leurs voisins des autres villages disposent, depuis quelques mois maintenant, d'un lieu parfaitement agencé, doté de tous les équipements, dans des espaces dédiés résolument plus modernes.

Dès son accueil à l'entrée du bureau par l'équipe locale, le client est orienté vers le service attendu.

Un espace est également réservé à un conseiller La Banque Postale.

Ce qui peut surprendre le visiteur, ce sont les automates, qui sont omniprésents et qui doivent permettre à l'utilisateur de gagner du temps en évitant les files d'attente.